



# 深刻な生活の解決は

住むに家なく  
何の生活ぞ!! 各方面の意見を聞く

『救へ同胞引揚者』と懸念勇ましく縣下二行に行はれた援護週間は、奥行にボスターに東京著名の流行歌手や男女中學生の可憐な叫びを勤員して華々しく行はれて居るが、輿論は如何に動いて居るか、引揚者の生活實態たる住居は、職業は、金はどう解決されつゝ有るだらうか、即座に解決出来ない問題としても、浮浪者の救濟の様な一時的な表面的な援護であつてはならない、遠く異郷の外國で働いて來た古強者だ、此の混亂の故國の生活競走にも決して劣るものではないが、只敗戦後とだ、彼等に生活の根據を與へることだ、先づ住を與へよ、然して職を、住むに家なくして何の生活ぞ、何の經濟ぞと言へやう。

六月末日申告の餘裕住宅は平市の今様浦島氏をして政府は我々の報告では僅かに十三件きり、を『生かす氣が殺す氣か』と叫ぶだのに或會社の寮は入る豫ばしめて居る、此の非病な叫びは守居の書記所と化して定で空家であり、或業者の集會所は月に三四か四回かの會議の一昨十五日の全國引揚者大會の議會デモは八十余万在米六十年居る、此處に輿論の實態がある者夫々の立場から意見を聽いて見る——

## 僅かに十二件 平市の余祐

住宅の申告

六月末日申告の餘裕住宅は平市の今様浦島氏をして政府は我々の報告では僅かに十三件きり、を『生かす氣が殺す氣か』と叫ぶだのに或會社の寮は入る豫ばしめて居る、此の非病な叫びは守居の書記所と化して定で空家であり、或業者の集會所は月に三四か四回かの會議の一昨十五日の全國引揚者大會の議會デモは八十余万在米六十年居る、此處に輿論の實態がある者夫々の立場から意見を聽いて見る——

## 急場には間に合はぬ

復興家屋には國庫補助が欲しい

住宅開放令の實施とになります、殊に引揚者の場合して、客月末締切りの住宅は想像外の深刻なもので當り難数九を超える欲しい、資材其他も其れに順應者に該當する者は全部申告するして補助して呉れれば容易に解

いたつて居るので、現在申告數は十三を數えるのみで昨年度の調査から推計すると戰災餘裕住宅はまだ／＼ある筈です。當り難数九を超える欲しい、資材其他も其れに順應行かないでの該當者の良心的申告を後つて居る譯ですが余り悪質なのは何等かの方法をとる様

平四丁目 電二六八

三月

要望批判結構

紙上署名可

情に即し得ない、復興計畫で決つた簡易アパート建設は住宅營團と打合せの運びとなつて居るが當然の間には合はない、困

つた簡易アパート建設は住宅營團と打合せの運びとなつて居るが當然の間には合はない、困

つた簡易アパート